

PORTRAIT DE COMMERÇANT

Mathieu Epaulard dirigeant d'A6 Landes Informatique

20 avenue de Verdun, 40800 Aire sur l'Adour

05 58 45 40 40 www.a6landes.fr

Bonjour Mathieu ! Etes-vous originaire d'ici ?

Oui, je suis né ici et j'y vis toujours !

Présentez-moi votre activité en quelques mots ?

Nous offrons des services de vente et de maintenance de matériel informatique pour les particuliers et les professionnels. Nous proposons aussi des solutions de sauvegarde, de gestion de caisses enregistreuses et de matériel d'impression (imprimante, photocopieuse...).

Qui est votre clientèle ?

Nous travaillons beaucoup avec les professionnels (société, collectivité, professions libérales...) pour la mise en place d'ingénierie de réseau (surveillance, sécurité...).

Dans une moindre mesure, les particuliers font aussi appel à nous pour de la vente et du dépannage.

Des animations dont vous souhaiteriez parler ?

Nous faisons peu d'offres promotionnels car nous n'avons pas saisonnalité (comme dans prêt-à-porter par exemple) et le secteur s'y prête peu. Par contre, il nous arrive de mettre en place des jeux concours.

Comment vous est venue cette idée de faire ce métier ?

J'aime l'informatique et j'ai toujours été attiré par les nouvelles technologies.

J'étais souvent sollicité par mes proches pour des conseils, j'ai donc orienté mes études et ma vie professionnelle en ce sens. J'ai commencé tout seul dans mon garage avant d'ouvrir une boutique à Barcelonne du Gers en 2009 avant de déménager à Aire sur l'Adour en 2011.

Nous avons ouvert une seconde boutique à St-Sever en 2014.

J'ai aujourd'hui le luxe de pouvoir vivre de ma passion !

Etes-vous présents sur les réseaux sociaux ?

Oui nous avons une page Facebook qui présente nos offres en cours. Nous faisons aussi de la sensibilisation (aux arnaques par exemple) et du conseil.

